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范文为教学中作为模范的文章，也常常用来指写作的模板。
常常用于文秘写作的参考，也可以作为演讲材料编写前的参
考。范文书写有哪些要求呢？我们怎样才能写好一篇范文呢？
下面是小编为大家收集的优秀范文，供大家参考借鉴，希望
可以帮助到有需要的朋友。

支部党委会会议记录篇一

会议时间：

会议地点：

与会人数：应到6人，实到6人

主持人：团支书

会议内容：支部委员相互认识，通读团干职责章程，学习党
团知识。会议目的：让每位团干了解交院团支部的部分规章
制度;团干明确自己的职责;鼓励所有的同学入党积极心。

主要程序：

一、通读交院团干职责章程。强调宣传委员、组织委员的`职
责及

工作重点。

二、各委员谈自己感想，以及今后工作展望。

会议总结：



本次会议基本达到预期目的，团干对学院的部分章程做到心
中有数，明确了部分同学入团和入党的意愿。

支部党委会会议记录篇二

地点：××××

参加人员：××××

列席人员：×××（如有其他支部成员，请注明）

缺席人员：××××（注明原因）

主持人：××××

记录人：××××素材本站

会议议题：××××

会议内容：××××

xxx（主持人）：今天我们召开党员大会，我支部共有×名，
参加会议党员（）名，符合规定要求，可以开会。这次会议
的议程有：

1.学习×××××

2.讨论×××××

3.研究×××××

4.传达上级×××××（以上四点根据学习实际情况而定）

主持人：（签名）        记录人：（签名）素材
本站



支部党委会会议记录篇三

会议地点：村（居）会议室（党员活动室）

参加人员：党（总）支部委员、村委会委员

主持人：党组织书记（负责人）

出席者：党（总）支部委员（详见点名簿）

记录人：****

会议内容：

一、组织学习镇党委戴书记在在全镇村级组织换届

选举工作会议上的讲话。

（一）认清形势、增强责任

1、做好村级组织换届选举工作，是贯彻科学发展观，推进社
会主义新农村建设的重要保证；2、做好村级组织换届选举工
作，是加强农村基层组织建设，夯实党在农村执政基础的迫
切需要；3、做好村级组织换届选举工作，是坚持基层民主政
治制度，推进农村基层民主政治建设的必然要求。

（二）把握关键、突出重点

1、把好方向；

2、抓好重点；

3、抓好后续。

（三）加强领导、落到实处



村级组织换届选举是基层民主政治生活中的。一件大事，是
农村的一项基础性工作，涉及方方面面，各界普遍关注，群
众寄以厚望。一定要把这项工作作为一项严肃的政治任务，
把加强党的领导、充分发扬民主、严格依法办事有机统一起
来，积极稳妥地推进，确保村级组织换届选举工作顺利进行。

支部党委会会议记录篇四

xxx：这是我们第一次党小组会议，主要学习讨论两项内容，
一是入党的程序，二是学习党的xx届六中全会精神，分别由
韩尚杰、王居虹两位同志为大家讲解。下面请韩尚杰同志为
大家介绍。

xxx：首先重申和强调发展党员工作是一件很严肃的事情。入
党是一个人有关政治信仰的最郑重最严肃的选择，是关系到
一个人一生的大事。发展工作中一个细节的错误轻则导致工
作重做，重则会影响该批同志的这次能否顺利入党。因此大
家一定要端正态度，认真对待。由于有些程序比较复杂，所
以再明确下党员发展工作程序。

一是制定发展计划。

二是个人申请。要求入党的同志自愿向所在单位党组织提出
书面申请，并且经支部书记的审阅。

三、确定入党积极分子。入党申请人经党小组推荐、支委会
审查同意后，便确定为入党积极分子。大家注意，一般是在
申请后一至三个月进行。

四、入党积极分子的培养、教育和考察。确定为入党积极分
子后，党支部会明确1-2名正式党员作为入党介绍人。这一阶
段主要是通过各种有效的方式，参加党课培训和党课考试，
安排参加党内的有关活动，定期向党组织汇报思想等帮助入
党积极分子尽快达到党员标准。入党积极分子经过两个月的



学习后，发展为培养对象。培养对象的培养考察时间一般为
一年以上。

五、确定发展对象。这是发展党员工作的关键阶段，必
须“抓严”。入党积极分子经过一年以上的培养，表现突出
并已基本具备党员条件的，可确定为“发展对象”。发展对
象的基本条件：1、正式递交了入党申请书超过一年零两个月；
2、学习成绩良好，达到年级的前50%，一年来专业学习成绩
较好或无不及格科目；3、已参加过学校党课培训并获得结业
证书。对于先进性不明显，群众威信不高，学习态度不端正，
发展当年（学年）有课程不及格者（无论该学年内重考课程
及格与否），受过纪律处分者均不能确定为发展对象。之前，
需要所在的团支部推优入党—推荐优秀团员作为党的发展对
象。推优入党的同时，还要在班级进行民主测评，之后由正
式党员牵头，组织召开关于拟发展对象的座谈会，征求党内
外群众意见。

。.。.。.

听了大家的发言和讨论，我认为每个人都有想法、有观点、
会引申、内容多元化，

奥运会的场面极其宏大，令世界震惊，但是当中国在申请贫
困援助的时候却遇到了困难。所以如何看待我们这个制度？
我们生活在这个制度下，就应该觉得它是好的。中国目前的
国情，不适合各省自治。不完善的地方，我们是可以改的，
正是我们该做的。纵使资本主义制度再优越，我们不选择，
我们应该坚信社会主义制度是好的。

中国建造航母比美国落后有六十年还要多，差距大是存在的
事实，我们不必回避。所以要一分为二的看问题。要有忧患
意识看到不足，但是也不要以为认为别国的就是好的，要看
到自己国家发展向上的趋势。



通过此次会议的讨论，大家要认识到自己作为中国人是骄傲
的，希望在座各位以后都成为全方位多方面发展的复合人才，
我们大家共同学习，共同成长！

散会。

主持人：xxx（签名）

记录人：xxx（签名）

支部党委会会议记录篇五

会议地点：海南科技职业学院机电工程系12栋312会议室

参加人员：吴奇飞、陆儒聪、程耀礼、蒋开雄、李发明、施
爱棠、高伟、方结结、黄运杰

主持人：吴奇飞记录人：方结结

会议内容：庆祝建党九十周年党支部活动安排

吴奇飞：

根据今年建党九十周年的历史背景，作为“创先争优”活动
的一部分，今天想借这个机会商量一下本学期适合咱们学生
党员参加的活动。以使提升组织的凝聚力，体现大学生党员
的先进性。下面就这个问题咱们三个先做一个交流和沟通，
谈下各自的看法，以顺利在支部内不推广举行。

方结结：

我认为在外面支部内还有一部分党员的思想觉悟还需要提高，
在生活中不能做到积极的带头模范作用；不能兑现在申请书
或者思想汇报中的承诺；不敢积极的承担相应的责任和重担。



所以我觉得应该举行一次座谈会，加强学生党员的思想教育，
让大家认识到这方面的重要性，重申党员的权利和义务。

再者就是大部分学生党员的理论知识储备不够，对有关的常
识性问题认识有误。所以我建议应该引导大家进行理论的学
习交流，以提高我们的思想认识水平；也是作为执行“建设
学习型党组织”决议的具体行动表现。

程耀礼：

通过与低年级学生党员的交流，发现在组织成员内部大家有
的还不是太熟悉。鉴于这种情况我认为应该在建立飞信群的
基础上，拓宽交流的渠道，扩大交流的范围。

支委会最终决议：

李发明：

结合我们今年的教学任务和时间安排，通过支部委员的商讨
并一致通过下面的决议：

1、在三月份结合学校的党员公开承诺活动，举办支部内部生
活会，现在支部内部对大家的承诺书进行公开。以使大家进
一步相互认识，并接受支部内部成员的监督。

2、四月份结合“世界读书节”举办建环专业学生党支部内部
成员以“各自推荐，相互借鉴；共同学习，同步提高”为主
题的“读书、荐书”交流会。

3、五月份考虑到大三的即将考试，为给大家放松心情，所以
在这一时段我们支部准备举办一场以娱乐为主的生活会。

备注：上述事宜如有冲突，可以适当作以调整。



支部党委会会议记录篇六

地点：***会议室或党员活动室主持者：***记录者：***

出席者：支部全体党员(详见点名簿)

列席：***(职务)、***(职务)…

…

缺席者：***(缺席原因，如学习、出差、生病、无故等)

会议主题：

1、讨论支部工作报告

2、讨论通过预备党员***、***转正

***(主持人、书记)：今天，我们召开支部全体党员大会，
有**人出席，超过应到会人员半数，会议有效。今天我们还
邀请***、***等几位同志参加，大家向他们表示热烈欢迎。
今天会议是讨论通过去年支部的工作报告和讨论***、***的
转正。下面让我来向大会做支部工作报告。

(书记做支部工作报告)

请与会同志酝酿，充分发表意见。

***(***)：……

………………

[详细记录每位同志的发言]



***(主持人)：刚才，同志们对我们的工作提出了许多宝贵的
意见，我们会认真加以考虑，不断改进工作。接下来研究预
备党员转正(记录详见《发展党员专用记录本》)。

会议到此结束。

支部党委会会议记录篇七

主持人：**参加人：**

会议记录人：**

李某：新的'一年已经到来，为全面做好今年我队党的建设工
作，今天召集各位重点讨论一下我队20**年党建工作的具体
任务，希望大家认真对待，提出建设性意见。

王某：党的“十八大”的召开为我们开展党建工作指明了方
向。20**年我队党建工作的总体思路应以党的“十八大”精
神为核心，根据生产实际开展多项活动，充分发挥党组织所
起到的引领作用，为我队全面完成各项生产任务和建设和谐
团队提供条件。

张某：王某说得对，我同意他的看法。建议在开展党组织活
动中应重在效果，踏踏实实地开展活动，比如在创先争优中
要看到活动开展后的结果，这样才能对群众有说服力。

刘某：党建工作应充分发挥党员阵地作用，去年我队的党员
工程开展得比较有效，今年在去年开展活动的基础上建议加
大群众监督，以使党员阵地活动成为我队工作向前迈进的助
推剂。

李某：大家都发表了自己的看法，我认为每个人的意见都说
到了实处，很有必要，下来一定采纳。我补充一点，就是今
年党建工作我们更要注重民主集中制，将党务公开与队务公



开充分结合，听取党员群众的意见，保障党员群众的知情权、
参与权和监督权等，激发党员队伍和群众队伍的活力。


